

# PRESSEINFORMATION

---



Haltern am See, 7. Juli 2020

## An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

## Umgestaltung des Schulhofs am Gymnasium

Die Stadtverwaltung nimmt derzeit Sanierungsmaßnahmen am Schulhof des Joseph-König-Gymnasiums vor. So wird der kleine Parkplatz der Schulhoffläche zugeschlagen und eingezäunt. Dort wird dann die Fahrradabstellanlage für das Gymnasium entstehen. Die frei gewordene Fläche soll als zusätzliche Schulhoffläche dienen.

Dazu werden auch die vorhandenen Hecken und Sträucher entfernt, die Flächen werden mit einer wassergebundenen Decke versehen. So entsteht ein großer Bereich, der dann beliebig genutzt werden kann. Es werden neue Bänke aufgestellt, die alten sind bereits demontiert und entsorgt. Die beiden Dächer der „Pilze“ werden auch erneuert.

Verwaltung und Schule sehen dies insgesamt als Interimslösung an. Im kommenden Jahr wird der vierte Bauabschnitt geplant. Wenn dieser erstellt ist, wird die restliche Schulhoffläche komplett überplant. Derzeit entstehen Kosten in Höhe von rund 20.000 Euro.